



4 Pièces

152 m²

Réf. 8687

2 990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement d'environ 152 m² situé dans une rue calme et orienté sud avec vue sur l'estérel et les îles de Lérins offre de beaux volumes et une terrasse de plein pied de 48 m². Chacune des 3 chambres donne sur une terrasse au sud. La chambre de maître est en-suite et les deux autres chambres se partagent une salle de douche de très belle taille. L'appartement bénéficie aussi d'un vaste séjour avec cuisine ouverte donnant sur la terrasse sans vis à vis. A seulement quelques minutes à pied de la Croisette et du centre ville ce bien est une opportunité rare pour un investissement locatif mais ...

This apartment of approximately 150sqm, located in a quiet street and facing South, with views on the Esterel mountains and Lerins islands, offers beautiful volumes and a terrace of 48sqm. Each of the 3 bedrooms opens onto a south facing terrace. The master bedroom is en-suite and the two other bedrooms share a very nice size shower room. The flat also benefits from a large living room with an open plan kitchen opening onto the terrace which is not overlooked. Only a few minutes walk from the Croisette and the town centre, this property is a rare opportunity for a rental investment but also for ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

